



SANTÉ MAG
18/03/2009

L'ICOONE

Pour une sportive active, mais avec un manque de fermeté au niveau des fesses et des cuisses ; de la peau d'orange et une mauvaise circulation (sensation de jambes lourdes).



Le principe : un massage mécanique réalisé par deux têtes indépendantes munies de micro-alvéoles qui aspirent la peau et détendent les fibres sous-cutanées pour débloquer les échanges cellulaires.

La promesse : stimuler le tissu conjonctif pour activer la microcirculation, booster la production de collagène, lisser la peau et gommer les petites rondeurs localisées.

Le ressenti de Suzanne, 43 ans

« D'abord, on sent toutes les petites ventouses chatouiller sa peau. Ça réveille l'épiderme en douceur, on sent que le sang circule mieux. Ensuite, le massage s'intensifie : chaque zone critique (fesses, hanches, intérieur des cuisses) est attaquée de front. L'aspiration est importante, mais on n'a jamais mal. J'ai aussi souvent la sensation que toutes mes tensions disparaissent. ►